

ANFRAGE von Carmen Walker Späh (FDP, Zürich), Rolf Stucker (SVP, Zürich) und Josef Wiederkehr (CVP, Dietikon)

betreffend Waidhaldetunnel Stadt Zürich

Einmal mehr hat das Städtzürcher Parlament im Rahmen der vergangenen Budgetdebatte dem Stadtrat den Kredit für die Planung des Waidhaldetunnels gestrichen. Zur Erinnerung: Am 20. August 2012 überwies der Kantonsrat mit 100 Ja gegen 71 Nein die Motion der KPB vom 18. Mai 2009. Darin wird der Kanton aufgefordert, in Zusammenarbeit mit den zuständigen Stellen des Bundes und der Stadt Zürich eine Kreditvorlage für den Bau des Waidhaldetunnels vorzulegen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Auswirkungen hat der negative Entscheid des Stadtparlaments auf die laufende Arbeitsgruppe, insbesondere die Stellung der Stadt Zürich in dieser Arbeitsgruppe?
2. Ist aus der Sicht der Zürcher Regierung zu befürchten, dass die Delegation der Stadt Zürich infolge des Mittelentzugs nicht mehr an den gemeinsamen Arbeitssitzungen teilnehmen kann?
3. Wie ist die Arbeitsgruppe genau zusammengesetzt und wie oft hat sich die Arbeitsgruppe bereits getroffen?
4. Wie ist der Stand der Arbeiten der Arbeitsgruppe?
5. Entspricht der aktuelle Arbeitsstand der regierungsrätlichen Terminplanung?

Carmen Walker Späh
Rolf Stucker
Josef Wiederkehr